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FORMAZIONE POLITICA

Q¾e¨¶a ma¶¶ioa ha �a la¶z 
della ga a io � zg amma 
dzmaoi ¨e a alle z e 20.45 allz 
¨¶adiz Zacche ia il difeo¨z e 
Ca illz. Dz�z le dimi¨¨izoi di 
Ca�¾aoz e le mz¶iÖaçizoi da¶e 
dall'z mai eÜ ¶ecoicz 
 z¨¨zoe z, lz ¨g¾a dz 
iodi¨�e¶¶i¶z di ¶ifz¨i e ¨zcie¶à è 
 iÖzl¶z alla ¨�¾ad a czl�eÖzle, 
¨eczodz mzl¶i, di ozo 
im�egoa ¨i adeg¾a¶ameo¶e. 
Ca illz ¨meo¶i¨ce zgoi i�z¶e¨i 
di "czm�lz¶¶z io¶e oz" e 
� zme¶¶e ¾o cambiz di ma cia.

Ha riscosso notevole successo il 
primo incontro della scuola di 
formazione politica “…di sana e 
robusta Costituzione”, promossa 
dall’associazione Cercasi un Fine 
APS e dalla Parrocchia San Ciro 
di Foggia, in collaborazione con il 
Centro di Servizio al Volontariato 
di Foggia e con la sezione locale 
del Club Alpino Italiano. . Il 
secondo appuntamento della 
scuola politica è in programma il 
9 novembre, sempre presso la 
Parrocchia San Ciro di Foggia (Via 
Luigi Settembrini n. 21), dalle ore 
16.30 alle 19.30. La lezione sarà 
tenuta dalla magistrata Angela 
Arbore, che interverrà sul tema 
“Il lavoro come fondamento della 
Repubblica”, proseguendo il 
percorso di approfondimento su 
uno dei pilastri della Costituzione 
Italiana.

Continuano le indagini per risalire al conducente dell’auto 
pirata che ha travolto ieri un ciclista sulla Foggia-Lucera, 
provocandone la morte. LA vittima è Roberto Casiello di 61 
anni. I carabinieri si augurano di poter identificare il mezzo 
assassino attraverso anche la segnalazione di automobilisti.

A �a la e del de bÝ di dzmaoi 
¨e a ¶ a Fzggia e Ce igozla e 
mi¨¶e  Raffaele. Il ¶ecoicz 
ioÖi¶a a ozo da e o¾lla �e  
¨czo¶a¶z. “Sa à ¾o de bÝ 
difficili¨¨imz �e  il Fzggia, ma 
aoche �e  ozi ,¨ic¾ ameo¶e è 
bellz ¨¶a e io al¶z ma il calciz 
cz  e Öelzcemeo¶e, �¾iodi ozo 
Özgliz che ci ¨ia maocaoça di 
e�¾ilib iz oella mia ¨�¾ad a, 
�zi l’ambieo¶e è gi¾¨¶z che 
ÖiÖa di eo¶¾¨ia¨mz, ma ozi 
dzbbiamz aÖe  beo chia z che 
bi¨zgoa ¨baglia e �zcz”.

C E R I G N O L A

SOMMARIO



Cla Ca¨l·a�a·a: “A F�ggla deîcl· ld«lc� dl 
100 �l�l��l dl �c, ¯e«Ð��� �¼�Ðe dlghe”

Sl·¼aßl��e ¯e�¨«e ¨lÃ dlìcl�e

In Prim
o Piano

Rispetto al 2023, alla disponibilità 
idrica degli invasi gestiti dal 
Consorzio di Bonifica della 
Capitanata mancano 100 milioni di 
metri cubi d’acqua. Un deficit idrico 
spaventoso, superiore alla somma 
delle attuali disponibilità dei 
quattro invasi che ammonta, 
secondo i rilievi di martedì 29 
ottobre, a 37.665.488 metri cubi. La 
diga di Occhito, che esattamente 12 
mesi fa conteneva 116.411.760 mc, a 
distanza di un anno segna 
32.110.020. Scenario desolante quello 
della diga Capaccio sul Celone che, 
con appena 443.868 mc, è 
praticamente vuota. Stessa cosa per 
San Pietro sull’Osento (968.000 mc), 
mentre Marana Capacciotti si 
attesta a 4.143.600 mc rispetto ai 
13.476.200 di un anno fa. 

Sommando gli ammanchi dei quattro 
invasi, si arriva al decremento-record 
di meno 97.882.372 mc d’acqua 
rispetto a un anno fa. “La siccità che 
ha colpito la provincia di Foggia nel 
2024, per durata e conseguenze 
dirette sull’agricoltura, è tra le 
peggiori degli ultimi 30 anni”, dichiara 
Angelo Miano, presidente provinciale 
di CIA Agricoltori Italiani di 
Capitanata. “È evidente che il 
problema, ormai di dimensioni 
epocali, necessiterebbe di risposte 
poderose e immediate, con interventi 
di rilievo per quanto riguarda 
l’adeguamento delle infrastrutture 
irrigue al servizio della provincia 
agricola tra le più estese d’Italia. Ciò 
che fa più rabbia è che le proposte e in 
alcuni casi anche i progetti per porre 
in essere quegli interventi ci sono già,
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In Prim
o Piano

ma non vengono attuati spesso a 
causa della mancanza di accordo tra 
istituzioni ed enti che dovrebbero 
sedersi allo stesso tavolo e trovare 
un’intesa, prima che un’altra annata 
come questa dia il colpo di grazia a 
migliaia di aziende agricole. C’è la 
necessità di nominare un 
commissario ad acta con pieni poteri 
per superare i contrasti tra le 
diverse amministrazioni pubbliche, 
cosa che aiuterebbe Donato 
Pentassuglia, assessore regionale 
all’Agricoltura, al quale in questi 
giorni è stata affidata anche la 
delega alle Risorse idriche”. “La 
siccità e l’inadeguatezza delle 
infrastrutture idrico-irrigue del 
territorio, quest’anno, hanno già 
determinato una riduzione dei 
raccolti che, a seconda delle colture, 
varia dal 20 al 40%, come nel caso 
del pomodoro. Il danno è enorme. Lo 
abbiamo visto anche con la 
campagna del grano e ora con quella 
olivicolo-olearia, ma tutti i settori 
sono in gravissima sofferenza, anche 
il comparto ortofrutticolo, 
vitivinicolo e quello zootecnico”, 
aggiunge Nicola Cantatore, direttore 
provinciale di CIA Capitanata. Per 
CIA Agricoltori di Capitanata, è 
necessario lavorare 
immediatamente  
all’implementazione di tre grandi 
opere: la prima è rappresentata dalla 
costruzione di una condotta di soli 
10 chilometri per far arrivare, fino al 
ripartitore di Finocchito, una parte 
dei 200 milioni di metri cubi d’acqua 
che – annualmente – confluiscono a 
mare dalla diga del Liscione, in 
Molise. “Si tratta di un’opera che 
potrebbe essere realizzata in tempi 
relativamente brevi”, spiega Miano. 

Per realizzarla, occorre un accordo 
di programma tra la Regione Puglia 
e la Regione Molise”. La seconda 
grande opera essenziale per 
scongiurare la desertificazione 
dell’agricoltura di Capitanata nei 
prossimi anni è la realizzazione ex 
novo della diga di Palazzo d’Ascoli, 
un nuovo invaso che recupererebbe 
circa 72 milioni di metri cubi 
d’acqua. Il Governo ha stanziato 8 
milioni di euro per il progetto. La 
terza grande opera di cui si parla da 
più di 20 anni è la realizzazione 
della diga di Piano dei Limiti, un 
invaso che sarebbe posto a valle 
della diga di Occhito così da 
recuperare fino a 45 milioni di metri 
cubi d’acqua. Quest’ultima è l’opera 
che necessita dell’investimento più 
ingente, costerebbe circa 400 
milioni, ed è già pronto da anni il 
relativo progetto esecutivo”. La 
questione idrica non è l’emergenza 
di un unico settore, ma il dramma 
sociale ed economico di un 
territorio che, senza l’agricoltura, 
perderebbe migliaia di posti di 
lavoro e che negli ultimi 30 anni è 
stato caratterizzato da un 
progressivo spopolamento destinato 
ad aumentare ulteriormente qualora 
il comparto primario e le industrie 
di trasformazione dovessero 
continuare a fare i conti con 
decrementi a due cifre nelle rese dei 
raccolti. Con oltre 500mila ettari di 
superficie agricola utilizzata, quello 
di Foggia è uno dei più distretti 
agricoli più vasti d’Europa. Per 
l’ulteriore sviluppo di alcune colture 
d’eccellenza, quella del pomodoro su 
tutte ma più in generale per tutto il 
settore dell’ortofrutta, potenziare la 
risorsa irrigua è fondamentale.
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Sansa delle olive, risorsa per produrre biometano a Cerignola
A Ce«lg���a (FG) ¼� l�¨la�·� ·«a l ¨«l�l 
l� I·a�la che ¼·l�lßßa c��e «l¯�«¯a 
¨«l�cl¨a�e l� ¯�··�¨«�d�··� dl ¯ca«·� de��e 
��lÐe ¨e« ¨«�d¼««e e�e«gla «l���Ðabl�e 
P¼�·l dl f�«ßa: fa« «e·e c�� l ¨«�d¼··�«l 
��ca�l, ¼·l�lßßa«e ·ec����gla aÐa�ßa·e e 
ade«l«e al ¨«l�cl¨l de� “Bl�ga¯fa··�be�e” 
¨«���¯¯� da CIB. I� ¼� a��� dl a··lÐl·à 
¨«�ce¯¯a·e cl«ca 60�l�a ·���e��a·e dl 
¯a�¯a e ¨«�d�··l 4.800.000 �3 dl 
bl��e·a�� (�’eª¼lÐa�e�·e de� fabbl¯�g�� 
a��¼a�e dl cl«ca 20.000 fa�lg�le)  c�� 
51.000 ·���e��a·e dl fe«·l�lßßa�·e �«ga�lc� 
dl a�·a ª¼a�l·à ¼·l�lßßa·l ¯¼l ¨«�¨«l ·e««e�l . 
A Ce«lg���a ¯l ·«�Ða l�fa··l ¼�� del ¨«l�l 
l�¨la�·l l� I·a�la dl dlge¯·l��e a�ae«�blca, 
a··lÐ� da� ¯e··e�b«e 2023, 

in breve
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che ¼·l�lßßa c��e «l¯�«¯a ¨«l�cl¨a�e l� 
¯�··�¨«�d�··� dl ¯ca«·� de��e ��lÐe ¨e« ¨«�d¼««e 
e�e«gla «l���Ðabl�e e che �ggl fe¯·eggla ¼� a��� 
dl a··lÐl·à. U� l�¨la�·� l���Ða·lÐ�, cl«c��da·� da 
90 e··a«l dl ¼�lÐe·l, d�Ðe Lega�ble�·e ha fa··� 
·a¨¨a c�� �a ¯¼a ca�¨ag�a �aßl��a�e l·l�e«a�·e “I 
ca�·le«l de��a ·«a�¯lßl��e ec���glca” ¨e« Ðl¯l·a«e 
l�¯le�e a� CIB-C��¯�«ßl� I·a�la�� Bl�ga¯ �a 
¯�cle·à Ag«lc��a A«ca - �a·a da��a c���ab�«aßl��e 
dl cl�ª¼e fa�lg�le l�¨«e�dl·�«la�l c�� ¼�a �¼�ga 
·«adlßl��e �e� ¯e··�«e ag«�l�d¼¯·«la�e - e 
«acc��·a«e c�¯a ¯·a face�d� l� ·e«�l�l dl 
·«a�¯lßl��e ec���glca e ¯�¯·e�lbl�l·à. L’l�¨la�·� è 
a�l�e�·a·� da ¯�··�¨«�d�··l ��ca�l ag«lc��l, c��e 
¯a�¯a blfa¯lca (�lª¼lda), cl«ca l� 60% e f�g�le dl 
¼�lÐ� l� c�-dlge¯·l��e c�� eí¼e�·l ß��·ec�lcl, 
¨«�d¼ce bl��e·a�� (500 S�3/�«a), 

in breve
Notizie



S.SEVERO: AVVISO PUBBLICO 
PROGRAMMA DI INTERVENTI 
PER LE FAMIGLIE NUMEROSE

w w w . f o g g i a p o s t . c o m

La coralità 
nella società

Il Sindaco Lidya Colangelo e l’Assessore alle 
Politiche Sociali Bruno Savino informano che la 
Regione Puglia, con Delibera di Giunta 
Regionale n. 220/2020, ha approvato il 
Programma di Interventi per le Famiglie 
Numerose, con cui si dispone la 
sperimentazione di Progetti di promozione e 
misure innovative a sostegno delle famiglie 
numerose, inteso quale intervento previsto nel 
più ampio “Piano regionale delle politiche 
familiari”, assegnando agli Ambiti territoriali 
risorse specifiche per la realizzazione di tali 
interventi. L'avviso è destinato ai nuclei 
familiari, anche mono-genitoriali, con un 
numero di figli conviventi fiscalmente a carico 
pari o superiore a tre e fino al 26esimo anno di 
età, compresi eventuali minori in affidamento 
familiare, in affido preadottivo, composti da 
cittadini italiani o di uno Stato membro 
dell’Unione Europea. L’accesso all’intervento è 
definito sulla base del numero e della 
composizione del nucleo familiare e di un ISEE 
non superiore a 25.000,00 euro.

Si terrà nel pomeriggio (dalle ore 
16.00) alla Sala Rosa del Palazzetto 
dell’Arte ‘Andrea Pazienza’ dalle ore 16, 
una giornata di studio dal titolo ‘Il 
ruolo della “coralità” all’interno della 
nostra società’ organizzata dal Coro 
Dauno ‘U. Giordano’, nell’ambito degli 
eventi rientranti nella celebrazione del 
ventennale dalla fondazione, e 
dall’assessorato alle Politiche sociali 
del Comune di Foggia. L’incontro è 
finalizzato a far comprendere 
l’importanza che la coralità ricopre 
nella nostra comunità, nelle 
conseguenti ricadute sociali, nel 
benessere fisico e psichico di chi la 
pratica, nel senso di appartenenza ad 
un contesto, negli scambi di 
esperienze nei luoghi del mondo che 
si conoscono partecipando a festival, 
concerti e concorsi. “Dove questo è 
prassi i contesti sociali sono sempre 
migliori, maggiore è il benessere 
sociale, motivo per cui riteniamo utile 
portare le esperienze di esperti del 
settore anche alla nostra cittadinanza” 
spiegano gli organizzatori. Il 
programma prevede in apertura i 
saluti di Simona Mendolicchio, 
assessora alle Politiche sociali del 
Comune di Foggia. A seguire, gli 
interventi di Silvia Mei, docente 
dell’Università di Foggia, Gaetano 
Serviddio, docente dell’Università di 
Foggia, Francesco Strippoli, 
consigliere comunale del M5S, Davide 
Recchia, Presidente di FEDERCORI 
Chorus Inside International, e di 
Luciano Fiore, direttore artistico del 
Coro Dauno ‘U. GIORDANO’

M e r c o l e d ì  3 0  o t t o b r e  2 0 2 4



NOVITA'
Lunedì 4 novembre alle ore 11.00 sarà inaugurata presso la Struttura Complessa di 
Neonatologia e TIN del “Policlinico Foggia” la Culla per la Vita che permetterà alle 
madri che, in condizioni di estrema vulnerabilità, non siano in grado di prendersi 
cura del proprio bambino, di poter lasciare il neonato, in completo anonimato e in 
un ambiente protetto, dove verrà subito accolto e assistito dal personale sanitario. 
La Culla per la Vita, ubicata presso la Terapia Intensiva Neonatale – ingresso 
laterale – plesso Maternità del “Policlinico Foggia”, sarà benedetta dall’Arcivescovo 
S.E. Mons. Giorgio Ferretti. L’iniziativa, pensata e promossa dalla Consulta 
diocesana delle aggregazioni laicali (CDAL) dell’Arcidiocesi di Foggia – Bovino, è 
stata subito accolta dall’Ordine dei Medici di Foggia,

U�a Ìia d'¹¬ci´a...
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SANITA'

CONVEGNO 
NAZIONALE

Due giornate di incontro, di studio, di 
approfondimento con relatori che 
giungono da ogni parte d'Italia per parlare 
di "Integrazione della Terapia 
Occupazionale nel Sistema Sanitario 
pugliese: Una risposta Innovativa ai 
fabbisogni territoriali". Si terrà venerdì 8 e 
sabato 9 novembre 2024 presso il Salone 
del Tribunale di Palazzo Dogana a Foggia 
un evento di conoscenza in un contesto di 
crescente attenzione verso le esigenze 
sanitarie della popolazione pugliese. 
Infatti, il convegno propone di esplorare 
l'integrazione della Terapia Occupazionale 
(Tocc) come strumento strategico per 
rispondere efficacemente ai fabbisogni del 
territorio e ottimizzare l’uso delle risorse 
sanitarie. Si proverà a delineare un piano 
d’azione che preveda: la formazione di 
professionisti qualificati in Tocc, 
l'implementazione di servizi territoriali 
innovativi e la promozione di una cultura 
della salute che ponga al centro la persona 
e la sua occupazione. L'obiettivo è 
sensibilizzare il territorio Pugliese 
attraverso realtà virtuose già presenti in 
Italia e descrivendo metodologie e/o 
protocolli d'intervento adottati secondo le 
attuali linee guida ed evidenze 
scientifiche, per promuovere in futuro un 
modello di assistenza sanitaria integrata 
più sostenibile ed inclusivo.
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Dopo i saluti istituzionali e del Presidente 
dell'Ordine delle Professioni Sanitarie della 
provincia di Foggia, Raffaella D'Andrea, e del 
responsabile scientifico dell'evento e 
Presidente dell’Albo dei Terapisti 
Occupazionali di Foggia, Loreta Piccino, i 
lavori saranno aperti alle ore 9.00 con un 
primo intervento su "Riabilitazione e cure 
primarie: Linee programmatiche ed evidenze 
per una terapia occupazionale al servizio 
della comunità". 



Durante la mattinata si parlerà di 
"Terapia occupazionale e 
teleriabilitazione", del "Ruolo del 
terapista occupazionale al centro 
dei disturbi cognitivi" e tante altre 
tematiche che saranno 
approfondite anche nella sessione 
pomeridiana che riprenderà a 
partire dalle ore 14.30 per poi 
concludersi verso le ore 19.00 
dopo aver parlato della "Realtà 
pugliese sulla ricerca e pratica 
clinica".
Di grande rilevanza scientifica e 
tecnica anche la seconda giornata 
di incontro, siamo al 9 novembre, 
aperta alle ore 9.00 da un tema 
molto interessante: "Intelligenza 
artificiale: Giudizi valutativi, 
giudizi predittivi e decisioni". 
Nella sessione pomeridiana spazio 
anche ad argomenti che stanno 
trovando sempre più spazio come 
discussione nelle sedi 
istituzionali, come ad esempio 
l'approfondimento su "Anziani e 
tecnologia: Salotti digitali e silver 
club". Questo evento rappresenta 
uno dei momenti più importanti a 
livello regionale e nazionale 
nell'ambito della Terapia 
Occupazionale considerata la 
presenza di oltre 50 relatori che si 
alterneranno nelle due giornate di 
incontro tra interventi e tavole 
rotonde che permetterà di creare 
anche un confronto tra mondo 
della politica e quello sanitario in 
quello che è il primo congresso 
regionale dei Terapisti 
Occupazionali.

w w w . f o g g i a p o s t . c o m
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Grande partecipazione, lo scorso 23 ottobre, 
per l’assemblea dei soci del CSV Foggia, 
Centro di Servizio al Volontariato. 
Nel corso della riunione sono stati rinnovati 
gli Organi Sociali per il triennio 2024-2027. 
Un momento di condivisione e democrazia, 
con la presenza di ben 31 realtà associative 
chiamate a votare per il rinnovo del Consiglio 
Direttivo e del Collegio dei Garanti. Al 
termine delle operazioni di voto, i nuovi 
organi si sono autoconvocati per la 
definizione delle rispettive cariche.
Nel Consiglio Direttivo, Pasquale Marchese è 
stato eletto presidente, affiancato da Carlo 
Rubino come vicepresidente; Laura Pipoli è 
stata nominata tesoriera e Lelio Costantino 
Pagliara segretario. Gli altri membri eletti 
sono Gianluca Russo, Alessio Marino, Mario 
Ilio Guadagno, Matteo Perillo e Francesco Pio 
Maurizio Tella. A comporre il nuovo Collegio 
dei Garanti, invece, sono Maria Campanaro 
detta Sarah (presidente), Domenico Rizzi, 
Daniela Gentile, Antonio Soldo, Renato 
Frisoli e Anna Angela Postiglione. “L’impegno 
del CSV Foggia – sottolinea Pasquale 
Marchese - continua con forza e dedizione 
per sostenere le organizzazioni di 
volontariato e il Terzo Settore della 
Capitanata e dei comuni BT Margherita di 
Savoia, San Ferdinando di Puglia e 
Trinitapoli. I nostri uffici rappresentano un 
punto di riferimento sicuro e competente 
per chi, ogni giorno,si dedica al bene della 
comunità. 

Ringrazio per questo i direttori e gli 
operatori e le operatrici del CSV per il loro 
lavoro quotidiano”.
Il presidente ha inoltre posto l’accento 
sulle sfide che il Terzo Settore dovrà 
affrontare nel prossimo futuro e 
sull’impegno del CSV Foggia nel 
sostenerle. “Viviamo un momento storico 
complesso, in cui gli Enti del Terzo Settore 
devono affrontare grandi trasformazioni e 
rispondere a bisogni sociali sempre più 
forti. Il nostro compito è accompagnare 
queste realtà, offrendo loro strumenti 
formativi, consulenze e risorse per 
consolidarsi e crescere, affinché possano 
svolgere al meglio la loro missione a 
favore delle comunità”.

T ERZO SETTORE

Ri���Ìa´i g}i �¨ga�i 
¬�cia}i de} CSV F�ggia

w w w . f o g g i a p o s t . c o m M e r c o l e d ì  3 0  o t t o b r e  2 0 2 4





DAI SOCIAL
Centro Commerciale Gargano
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A grande richiesta il 𝟵 𝗲 𝟭𝟬 𝗡𝗼𝘃𝗲𝗺𝗯𝗿𝗲 𝘁𝗼𝗿𝗻𝗮 𝗹𝗮 𝗙𝗶𝗲𝗿𝗮 𝗱𝗲𝗹 𝗱𝗶𝘀𝗰𝗼.
Dopo lo strepitoso successo della prima edizione, 𝙀𝙧𝙣𝙮𝙖𝙡𝙙𝙞𝙨𝙠𝙤 e 𝙈𝙪𝙨𝙞𝙘 
𝘿𝙖𝙮 𝙍𝙤𝙢𝙖, tornano al Centro Commerciale Gargano per la 2^ edizione 
della 𝙁𝙄𝙀𝙍𝘼 𝘿𝙀𝙇 𝘿𝙄𝙎𝘾𝙊, 𝘾𝘿 𝙚 𝙑𝙄𝙉𝙄𝙇𝙀 ÷  � , nuovo, usato e da 
collezione. Un 𝗲𝘃𝗲𝗻𝘁𝗼 𝗴𝗿𝗮𝘁𝘂𝗶𝘁𝗼 per riscoprire assieme la magia del vinile 
33 e 45 giri, dei Mix e dei CD, e perdersi nella passione della buona musica �
Più di 𝟳𝟬 𝗲𝘀𝗽𝗼𝘀𝗶𝘁𝗼𝗿𝗶 𝘀𝗲𝗹𝗲𝘇𝗶𝗼𝗻𝗮𝘁𝗶 da tutta Italia per offrire ai visitatori 
un’ampia scelta di pezzi rari e dischi di ogni genere musicale: musica classica, 
punk, dance, hip-hop, jazz e metal, ma anche materiale promozionale, gadget, 
e memorabilia imperdibili. Inoltre durante la fiera potrete vendere e 
scambiare i vostri dischi.  Un evento assolutamente da non perdere�
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S AN SEVERO

www.foggiapost.com

Musicale, d’impatto, giallo e 
suspense, divertente, con una grande 
attenzione alla danza a tutte le 
declinazioni dello spettacolo dal vivo. 
Si presenta così la nuova stagione 
teatrale della Città di San Severo 
organizzata dal Comune di San 
Severo – Assessorato alla Cultura, in 
collaborazione con Puglia Culture al 
Teatro Comunale “Giuseppe Verdi”. 

Alla presentazione di questa mattina, 
avvenuta nel Foyer del Teatro Verdi, 
hanno preso parte il Sindaco Lidya 
Colangelo, il Vice Sindaco con delega 
alla Cultura Anna Paola Giuliani, il 
Presidente della Commissione 
Cultura Anna Mariani, Sante 
Levante, Direttore di Puglia Culture, 
Giulia Delli Santi, Dirigente 
Responsabile delle Attività Teatrali 
Puglia Culture. Ha coordinato e 
moderato Michele Princigallo, 
Responsabile dell’Ufficio Stampa del 
Comune di San Severo.

Si a¥¨e i} ¬i¥a¨i� a} Ve¨di
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Deppa �a��egwa �i a¿e¿a aw¦ici�a¦~ «w~ 
dei 15 ¦i¦~pi, ip v«�icap v~p¦~ a¦¦e�~ 
“Ma�e f«~�i”, ip 10 w~¿evb�e (iw f«~�i 
abb~wavew¦~), pa c~p~wwa �~w~�a 
~�igiwape ¦�a¦¦a dappa �e�ie di 
�«cce��~, c~w pa �egia di Ape��awd�~ 
Siawi, «wica ¦a��a a Saw Se¿e�~ iw 
¦«¦¦~ ip w~�d deppa P«gpia, ¦�a i Í~�i 
app’~cchiepp~ depp’iw¦e�a �a��egwa. R~�a 
Ricci (Ma�ia E��~�i¦~), D~be�vaww 
(Ew�ic~ Tijawi), T~¦� (Aw¦~wi~ O�eÍce), 
Miccia�eppa (Gi«�e��e Pi�~ÉÉi), Mip~� 
(Aw¦~wi~ D’A�«iw~) �~w~ i �e��~waggi 
ava¦i��ivi deppa �e�ie ¦¿ che 
�i¦~�we�aww~ awche weppa 
¦�a��~�iÉi~we ¦ea¦�ape. C~w p~�~ awche 
N«wÉia (Ca�vew P~vveppa) «wa deppe 
g«a�die. Ip caw¦a«¦~�e Awd�ea Sawwiw~ 
è iw¿ece «w~ deppe g�awdi �~���e�e che 
fa�aww~ �a�¦e dep ca�¦ ��iwci�ape dep 
v«�icap. La �a��egwa c~w¦a �~i, iw 
~�diwe di a��a�iÉi~we ip 22 w~¿evb�e 
«w cpa��ic~ di Aga¦ha Ch�i�¦ie,

“Te�¦iv~we d’acc«�a”, c~w Vawe��a 
G�a¿iwa, Gi«pi~ C~��~, pa 
�a�¦eci�aÉi~we di Pa~p~ T�ie�¦iw~ e pa 
�egia di «w~ degpi a�¦i�¦i appie¿i �i² 
ava¦i da Ed«a�d~, Ge��Â Gpeije�e�. 
Seg«i�à iw f«~�i abb~wavew¦~ ip 24 
w~¿evb�e «w ~vaggi~ ap g�awde 
c~v�~�i¦~�e Giac~v~ P«cciwi, iw 
~cca�i~we dep Cew¦ewa�i~ deppa �«a 
�c~v�a��a. “#P«cciwi100” è 
«w’~cca�i~we �e� �i�c~��i�e pe 
vep~die ivv~�¦api e p’iw¦ew�i¦à 
d�avva¦ica che ca�a¦¦e�iÉÉaw~ 
ca�~pa¿~�i c~ve “La B~hève, T~�ca, 
Madava B«¦¦e�ÎÂ e T«�awd~¦. Iw 
f«~�i abb~wavew¦~ c~w p’O�che�¦�a e 
ip C~�~ pi�ic~ A�«pia e pa di�eÉi~we di 
Aw¦~wepp~ Cicc~we, �~��aw~ Awwa 
Ma�ia S¦eppa Paw�iwi, ¦ew~�e S¦efaw~ 
S~��ew¦iw~, ba�i¦~w~ Awd�ea 
Ca�we¿ape, di�e¦¦~�e dep c~�~ 
Gi«�e��e Mai~�aw~, pa �egia di 
Gi«�e��e G�a��~.



Il teatro dell’assurdo di Ionesco, per 
la regia di Giorgio Gallione è invece 
la scelta per il 15 dicembre con 
l’interpretazione divertente della 
coppia Corrado Nuzzo e Maria Di 
Biase, “Delirio a due” è il titolo di 
questa commedia dove la cornice 
comica e beffarda e il funambolismo 
verbale fanno comunque trasparire 
una società che affoga nella tragedia 
quotidiana e nella sconcertante 
gratuità dei comportamenti, e dove 
il linguaggio, invece di essere 
strumento di comunicazione, è un

ostacolo che allontana e divid 
Record di incassi e ottima critica 
per la versione teatrale di “Perfetti 
sconosciuti” (il 9 gennaio), regia 
anche qui di Paolo Genovese, con i 
sette personaggi interpretati da 
Dino Abbrescia, Alice Bertini, Marco 
Bonini, Paolo Calabresi, Massimo De 
Lorenzo, Lorenza Indovina, Valeria 
Solarino. Commedia brillante sulla 
vita, quella privata e quella intima e 
privatissima, tra segreti e bugie 
individuali e di coppia.



I NCONTRI

PRESENZE 
SILENZIOSE

Si intitola “Presenze silenziose” la mostra che il Comitato 
Scientifico del CAI Foggia inaugurerà, sabato 2 novembre 
2024, presso il Museo di Storia Naturale del capoluogo 
daunio. L’allestimento è frutto di un’iniziativa di 
divulgazione scientifica e culturale, organizzata in 
collaborazione con studiosi, operatori professionisti delle 
aree protette, conoscitori della cultura popolare e con il 
gruppo del Club Alpino Italiano nazionale “Grandi 
Carnivori”.     L’obiettivo è quello di esplorare il delicato 
equilibrio che consente la coesistenza tra l'uomo e i 
grandi predatori (lupo, lince, orso) nel contesto 
antropizzato dell'Italia e della Puglia.
La mostra è composta da 18 pannelli espositivi visitabili 
fino al 15 novembre. L’inaugurazione avrà luogo alle ore 
17.30 nella sala conferenze del Museo (Viale Giuseppe Di 
Vittorio n. 31) e sarà accompagnata da una conferenza dal 
titolo “Coesistenze”. Durante l'evento, i volontari del CAI 
presenteranno le dinamiche del ritorno del lupo 
nell’ambiente antropizzato, spesso impreparato ad 
affrontare la sua presenza. “Dopo un lungo periodo di 
assenza o di sporadiche presenze nel territorio italiano – 
spiegano gli organizzatori - negli ultimi anni si torna a 
parlare, con crescente attenzione, del fenomeno di 
espansione numerica e territoriale dei grandi mammiferi 
carnivori. Questo importante evento, di grandissimo 
valore biologico per la natura, implica problematiche e 
impatti significativi, anche verso gli interessi umani, che 
non possono essere sottovalutati. Una condizione che 
sollecita un cambio di azioni e abitudini che necessita di 
tempo per essere recepito, accettato, messo in atto e che 
spesso si scontra con la velocità con cui l'espansione - 
specie del lupo - avanza nei nostri territori. Il CAI ritiene 
fondamentale l'informazione, più laica e corretta 
possibile, per contribuire al costituirsi di una coscienza 
corretta e bilanciata che miri alla coesistenza”.
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ORSARA DI PUGLIA
La �epigi~�i¦à �~�~pa�e e “Le fe�¦e di ~�igiwe ag�a�ia c~ve �a¦�iv~wi~ c«p¦«�ape” 
�~w~ ip f~c«� dep c~w¿egw~ che �i ¦e��à ~ggi ve�c~pedì 30 ~¦¦~b�e, appe ~�e 18, 
wepp’a«pa c~w�ipia�e di O��a�a di P«gpia. Ap c~w¿egw~ iw¦e�¿e��à p’aw¦�~�~p~g~ 
IgwaÉi~ B«¦¦i¦¦a, «w~ dei �i² g�awdi e a���eÉÉa¦i �¦«di~�i iw I¦apia deppa �epigi~�i¦à 
�~�~pa�e, ��~fe��~�e �¦�a~�diwa�i~ ��e��~ pa Fac~p¦à di Le¦¦e�e e Fip~�~Ía 
depp’Uwi¿e��i¦à degpi S¦«di di Pape�v~ d~¿e iw�egwa “S¦~�ia deppe T�adiÉi~wi 
�~�~pa�i” e “E¦w~p~gia E«�~vedi¦e��awea”. B«¦¦i¦¦a è ��e�idew¦e deppa F~wdaÉi~we 
IgwaÉi~ B«¦¦i¦¦a, dep F~pm�¦«di~ di Pape�v~ e Seg�e¦a�i~ Gewe�ape depp’A��~ciaÉi~we 
�e� pa C~w�e�¿aÉi~we deppe T�adiÉi~wi �~�~pa�i-M«�e~ iw¦e�waÉi~wape deppe 
va�i~we¦¦e ‘A. Pa��«apiw~’. È c~v�~wew¦e deppe �edaÉi~wi deppe �i¿i�¦e “A�chi¿i~ 
Aw¦�~�~p~gic~ Medi¦e��awe~” (Pape�v~) e “Mev~�ia E¦hw~p~gica” (Baia Ma�e – 
R~vawia). B«¦¦i¦¦a �i ~cc«�a depp~ �¦«di~ deppa �epigi~�i¦à �~�~pa�e wep Me�idi~we 
d’I¦apia c~w �a�¦ic~pa�e a¦¦ewÉi~we app’awapi�i dep �ivb~pi�v~ ce�iv~wiape e dei �«~i 
��~ce��i di ¦�a�f~�vaÉi~we w~wché di c«p¦«�a va¦e�iape e v«�e~g�aÍa. A��ieve 
app~ �¦«di~�~ �icipiaw~, a di�c«¦e�e �«i �igwiÍca¦i e pe ~�igiwi dei F«cac~�¦e e c~cce 
��ia¦~�je, p’aw¦ichi��iva �ic~��ewÉa cepeb�a¦a a O��a�a di P«gpia ~gwi 1° w~¿evb�e, 
ci �a�aww~ p~ �c�i¦¦~�e e pib�ai~ F�awce�c~ Be�piwgie�i, p’iv��ewdi¦~�e ag�ic~p~ 
O�pawd~ P~��a e Pa¦�iÉi~ De Michepe, f~¦~g�af~ e c«�a¦~�e depp'A�chi¿i~ F«~c~.

I�c��´¨� c�� B¹´´i´´a
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L O  Z A C

BRAMBILLA
Si  dimesso poco fa il tecnico del 

Foggia, esonerato, Brambilla

Ci voleva Capuano per dare uno 
scossone a tutto l'ambiente

UNA BOMBA AD 
OROLOGERIA

CERIGNOLA
Il Cerignola si prepara a 

mettere a nudo le debolezze 
della formazione rossonera

L O  Z A CL O  Z A C

F�ggia P�¬´



Le dimissioni di 
Brambilla

Per il mister nessun ritorno alla guida del Foggia
DI TIZIANO ERRICHIELLO

Il Calcio Foggia 1920 ha comunicato 
poco fa di aver convocato il tecnico 
Massimo Brambilla per valutare un suo 
ritorno sulla panchina rossonera. 
Tuttavia, quest’ultimo ha rifiutato 
l’incarico e di conseguenza ha 
rassegnato le sue dimissioni che il club 
rossonero ha accettato senza riserva. 
La squadra, in vista dell’imminente 
match con il Cerignola, è affidata 
temporaneamente a Mister Zangla. Se 
qualcuno si domanda tecnicamente 
cosa rappresenta, la risposta sta nella 
condizione economica. Chi viene 
esonerato mantiene gli emolumenti, 
chi si dimette li perde. In questo caso 
Brambilla non accettando il reintegro è 
stato "costretto" a dimettersi liberando 
così liquidità per il Foggia che potrà 
reinvestire le somme risparmiate per 
un nuovo allenatore.
Intanto la Società sta pensando anche 
ad un eventuale sostituto che possa 
ereditare la guida tecnica del gruppo 
squadra. Ma non è solo la questione 
allenatore a tenere banco in casa 
Foggia se è vero che potrebbero 
prefigurarsi anche altre epurazioni e 
l’inserimento di altri profili che 
possano dare uno scossone 
all’ambiente. 

w w w . f o g g i a p o s t . c o m

E’ il caso della figura del Direttore 
Sportivo considerato che la posizione 
di Domenico Roma non è delle più 
solide. Intanto domani sera il Foggia 
tornerà in campo allo Zaccheria per 
affrontare un Cerignola in salute e con 
molta probabilità sarà il secondo di 
Capuano, Zngla, a guidare i rossoneri 
dalla panchina. E lo farà con una 
speciale deroga che il club ha chiesto 
alla Lega. Dopo l’esonero di Brambilla e 
la fuga di Capuano la responsabilità, 
senza più alibi, decade sul gruppo 
squadra che domani sera dovrà 
dimostrare di essere sano e coeso così 
come dichiarato dal capitano Carillo 
nella conferenza stampa pre gara di 
questa mattina.    
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“Siamo i primi ad essere delusi delle nostre prestazioni. Da 
domani cercheremo di dare risposte con i fatti e non con le 
chiacchiere. Ci fa male sentire certe cose in questi giorni. Lo 
spogliatoio è unito”. Così il capitano del Foggia Carillo in 
conferenza stampa all’ora di pranzo. “Dobbiamo ribaltare questa 
situazione. Abbiamo sempre dato il massimo. Non posso 
rimproverare nulla ai miei compagni di squadra. Domani spero 
che i tifosi ci aiutino a superare questo momento difficile. Siamo 
contenti di giocare domani con il Cerignola perché può essere 
l’occasione di ritrovarci. Sono convinto, lo ribadisco, che 
rialzeremo. Le parole di Capuano non ho idea a cosa possa 
riferirsi quando parla di cose assurde. Dobbiamo dimostrare che 
le cose sono diverse da quello che appaiono con la classifica. Il 
campionato è ancora lungo, vogliamo riprendere il nostro 
cammino”.

"Ci fa ¬´a¨e 
�a}e ¬e�´i¨e 
ce¨´e c�¬e 
¬¹ di ��i"

C��fe¨e�Ûa ¬´a�¥a 
de} ca¥i´a�� Ca¨i}}�



Il Cerignola è pronto 
per fare il colpaccio

Ancora 24 ore poi lo Zaccheria 
aprirà le sue porte per dar vita al 
tanto atteso derby di Capitanata, 
partita delicatissima in casa Foggia, 
match da non sbagliare in casa 
Audace, il tutto condito 
dall’atmosfera della notte di 
Halloween, e trattandosi di un 
derby, diventa uno di quei match da 
far tremare le vene. Senza dubbio 
favorito per tale gara almeno sulla 
carta e le statistiche,  è il club 
ofantino che dalla sua ha una 
solidità societaria non 
indifferente,una solidità tecnica con 
mister Raffaele ed il suo staff, 

DAVIDE PITEO
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ma anche una solidità nel restor, che al netto 
degli infortunati,ha comunque trovato il 
bandolo della matassa ed una fluidità di gioco 
che ha permesso al club ofantino di 
agganciare il secondo posto in classifica, che 
senza dubbio fa un certo effetto, ma sulle 
sponde dell’Ofanto fa un bel effetto. Al tempo 
stesso, ovviamente si riparte dai due derby 
vinti nello scorso campionato, soprattutto 
quello disputato nel girone di ritorno, che in 
pratica fu un autentico spareggio playoff. 
Tutti dati e certezze che il Cerignola senza 
dubbio porterà con se nella trasferta di 
Foggia, derby che senza dubbio come fu per 
la trasferta in casa della Turris, diventa per 
le cicogne un’occasione ghiotta e da sfruttare 
visto il momento decisamente difficile e 
confusionario che si vive nel Capoluogo, 



dove i satanelli, navigano a vista e senza 
allenatore,con una confusione non 
indifferente nello spogliatoio, insomma un 
po’ come le vedette del Titanic, che in 
navigazione erano sprovviste di binocolo. Ma 
guai a parlare con mister Raffaele di gara 
scontata, anzi il tecnico ofantino ha ben in 
mente quello che sarà il match. “Sarà un 
derby difficilissimo per il Foggia, ma anche 
per noi, sicuramente è bello stare in alto ma 
il calcio corre velocemente; quindi, non 
voglio che ci sia mancanza di equilibrio nella 
mia squadra, poi l’ambiente è giusto che viva 
di entusiasmo, ma noi dobbiamo aver ben 
chiaro che bisogna sbagliare poco”. Match 
dunque che si preannuncia caldo,che però 
mancherà di una parte importante, ossia il 
calore di parte del pubblico visto che la 
trasferta nel Capoluogo è stata vietata ai 
sostenitori dell’Audace, che ad ogni modo 
attraverso gli schermi di Antenna Sud, 
potranno in chiaro assistere al derby, che 
sarà affidato alla direzione arbitrale del 
Signor  Leonardo Mastrodomenico della 
sezione di Matera, coadiuvato dagli 
assistenti Cristiano Pelosi di Ercolano  e 
Carmine De Vito di Napoli, quarto ufficiale di 
gara sarà il Sig. Riccardo Tropiano di Bari. 
Dunque  Foggia-Cerignola è già cominciata. 
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